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Ata Plenária 250ª

Aos 05 dias do mês de novembro de dois mil  e vinte e  um, através da Plataforma
TEAMS o Conselho Estadual dos Direitos da Criança e Adolescente (CECA), realizou a
Plenária Ordinária 250ª. com a participação dos/as  Srs. e Sras Conselheiros/as: Regina
Affonso(Titular) e Iara Farias (Suplente)– SJDHDS,  Diego Fraga (Suplente) – SETRE,
Irlene  Ribeiro  de  Carvalho  (Suplente)  –  SERIN,   Ana  Cristina  Lessa(Suplente)  –
SEFAZ, Lara Matos (Titular)  – SEPLAN, Fernando Romão (Titular)  – SDR, Walmir
França  (Suplente)  –  SEPROMI,  Elder  Costa  Santos(Titular)  –  SECULT,  Fernanda
Vieira  Nascimento (Titular)  –  SPM, Simone Motinho(Titular)  -  SSP,  Sônia  Barreto
(Titular) e Maria Aparecida (Suplente)´- SESAB Vera Carneiro(Titular) e Cleonice dos
Santos  Oliveira  (Suplente)  –  MOC/Feira  de  Santana,    Tiago  Muniz(Titular)  -
Associação dos Moradores de Santa Luzia, Jorge Farias(Titular)-ABENFAC, Edileide
Freitas(Titular)-APAE, Teodoro Francisco Azevedo Neto (Titular) e  Maristela Bonfim
(Suplente) - Associação Internacional de Capoeira os Bambas do Sol Nascente, Marcos
Evangelista  (Titular)  –  IDESAB,  Celeste  Seara  (Titular)  –  Lar  Fabiano  em Cristo,
Edmundo Kroger (Titular) e Daijani Garcez  (Suplente) – CECUP, Antonio Marcos
Evangelista  (Titular)  –  IDESAB,  Maria  de  Lourdes  Marques  Cordeiro  Titular)  -
Associação Cultural Comunitária dos Moradores do Bairro Vila Brasil, Ildeni Pereira
(Titular) – Instalação do Menor, Rosângela Santos Souza (Titular) e  Daniel Miranda
(Suplente)  –  Associação  Vinde  a  Mim,  Kilson  Santana  de  Melo  (Titular)  -
CAJAVERDE  -  Organização  Ambiental  e  Cultural  de  Cajazeiras,   Maria  Cecilia
Nascimento dos Santos (Titular) - Centro Social  Jerônimo Albuquerque e convidada
Tania  Almeida  (FECRIANÇA)  e  Matheus  Hage-  assessor  FUNDAC;  como  apoio:
equipe CECA  Maria  Elena Pereira  – Secretária  Executiva CECA, Rozilda Fraga e
Rousylene Oliveira. Presidente Regina Affonso abriu a plenária   comentando  sobre  os
últimos  resultados   em  relação  a  COVID   e   aconselhou  sobre  a  importância  da
manutenção dos protocolos sanitários, pois   a situação  ainda é  de preocupação  isso
também com  a coletividade.  Salientou que a situação do país ainda é  grave.  Deu  boas
vindas  e  desejou   uma  excelente  reunião.   Colocada  em  votação  a  Ata  249ª   foi
Aprovada  com 13 votos.  INFORMES: Edital de Projetos – Foi discutido na Mesa
Diretora   as alterações;  colocada em votação o novo calendário do edital de projetos/21
– 13 votos .  30/12/21 – NOVO CRONOGRAMA EDITAL DE PROJETOS CECA
003/2021 -  Apresentação da Proposta 17/01/22 - Avaliação, seleção e classificação das
propostas e publicação do resultado 28/01/22 - Prazo para Apresentação de recurso do
parecer  das  propostas  selecionadas  e  classificadas  04/02/22  -  Informar  os  demais
interessados  para  apresentar  contra  razões  14/02/22  -  Análise  dos  recursos  pela
Comissão 18/02/22 - Publicação final das propostas aprovadas.  CT Feira de Santana –
Desdobramentos:  Conselheiro  Antonio  Marcos  informou  que  após  as   reuniões
realizadas com o  MP, ACTEBA e CTs com a Mesa  do CECA  foi aprovado um
encontro em Feira  com SGD  , para discutir a situação do CT. Encaminhado Dia 12/11
Mesa Diretora realizar reunião com  CTs  e CMDCA  para discutir os temas do evento e
logo após realizar outra reunião com MP para definir programação da Mesa de Diálogo.
Solicitação da CJI –  Desembargador  Salomão  pedindo a data do novo dialogo com a
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Mesa  Diretora.    .  CASO  ADOLESCENTE  CIGANO –  Conselheira  Iara  Farias
informou que o   Conselho de Direito Humanos está acompanhando o caso, e também
em outros municípios envolvendo famílias e adolescentes de venezuelanos  indígenas.
( Feira, Lauro de Freitas , Alagoinhas, Itabuna). No caso de Feira tem 19 crianças e 06
adolescentes,  já  foram  tomadas  providências  e  acionados  programas  de  política
públicas.  Enfatizou que a situação é mais complicada por causa das  mortes mas a de
pobreza é  igual para todos. Conselheira Leda ponderou sobre a situação dos  ciganos de
Conquista, pois  é  violação direitos. .No entendimento do Conselheiro Marcos o CECA
faria reunião com o Conselho de Diretos humanos e a SUDH . Discutir com eles sobre
as medidas protetivas para as famílias. Conversar com a procuradora Geral da justiça
para um encaminhamento especifico.  Repassar as informações as Instituições a saber
MSK , sobre as ações do CECA. Aprovado:  Na Reunião da  MESA do CECA  reservar
um  momento  para  discutir  e  convidar  a  SUDH  para  apresentar  as  ações  já
encaminhadas. RESOLUÇÃO  DE  CHANCELA:  Conselheiro Antonio  Marcos
esclareceu sobre os encaminhamentos já realizados -   Observou que a PGE encaminhou
modelo de Resolução e  ele não conseguiu encontrar, pediu a para colocar  para  a
próxima Plenária e circular entre os Conselheiros a versão da Resolução do CECA no
dia  19/11,  SE  enviar  Modelo  da  Resolução/PGE  para  Antonio  Marcos.   Câmaras
Técnicas:  1-Normatização  –  Conselheiro  Tiago  informou  sobre   a   importância  do
suplente nas câmaras técnica após Consulta a PGE-  Parecer  foi lido   – Na ausência do
titular, o Suplente pode exercer o papel  para que os trabalhos não fiquem parados.
Tanto  de  Coordenação  e  também   relatoria.   Conselheiros  devem ser   Da  mesma
secretaria  ou instituição. Proposta - Discutir o parecer da PGE  em outro momento;
Retornar  para  câmara e , enviar o Parecer da comissão pra todos; Na reunião da  Mesa
diretora incluir o tema,  para avaliar junto com a Comissão se estar  amadurecido o
Tema para levar para Plenária. CÂMARA DE ORÇAMENTO E COMUNICAÇÃO:
Conselheiro :Edmundo informou sobre o debate ocorrido entre as câmaras,  no qual
foram analisadas  as  peças  de  campanhas  do  Fundo,  de   autoria  da  ASCOM  e  já
divulgadas pela SJDHDS. Foram apontadas as alterações necessárias.  Aprovado que
Tânia  Almeida,  Conselheiros    Edmundo  e  Lourdinha  revisar  o  texto  das  pelas  e
encaminhar  para   ASCOM..  COMUNICAÇÃO:  Maria  de  Lourdes  informou  que  a
Câmara vai elaborar um Card de gratidão na participação do evento realizado sobre o
aniversário do ECA. Questionou sobre o centenário de Paulo Freire  se foi feito alguma
coisa, e quanto ao retorno presencial. PROJETO CACTUS: Aprovado  o parecer após
a entidade atender as contribuições da Cãmara de Orçamento e Finanças .  CÂMARA
DE POLÍTICA PÚBLICA:  Conselheira Regina informou sobre a reunião realizada
com o Comitê Gestor da SJDHDS, da  necessidade de  articular o Plano Decenal com
mais qualidade, considerou a Reunião positiva e significativa, as propostas necessárias
e  articulação  em algumas  áreas:   SUPRAD,  SAÚDE E  SEGURANÇA PÚBLICA.
Afirmou que o Secretario Carlos Martins ficou empolgado com o Plano, Conselheira
Iara  completou  que  estavam  presente  todas  as   superintendências,  os  quais  se
comprometeram em contribuir a analisar a propostas  do CECA, com resposta  até a 03

6
7
8
9
10
43
44
45
46
47
48
49
50
51
52
53
54
55
56
57
58
59
60
61
62
63
64
65
66
67
68
69
70
71
72
73
74
75
76
77
78
79
80
81
82
83
84

Ref.3012446-2

E
st

e 
do

cu
m

en
to

 fo
i a

ss
in

ad
o 

el
et

ro
ni

ca
m

en
te

. A
s 

as
si

na
tu

ra
s 

re
al

iz
ad

as
 e

st
ão

 li
st

ad
as

 e
m

 s
ua

 ú
lti

m
a 

pá
gi

na
.

S
ua

 a
ut

en
tic

id
ad

e 
po

de
 s

er
 v

er
ifi

ca
da

 n
o 

P
or

ta
l d

o 
T

C
E

/B
A

 a
tr

av
és

 d
o 

Q
R

C
od

e 
ou

 e
nd

er
eç

o 
ht

tp
s:

//w
w

w
.tc

e.
ba

.g
ov

.b
r/

au
te

nt
ic

ac
ao

co
pi

a,
 d

ig
ita

nd
o 

o 
có

di
go

 d
e 

au
te

nt
ic

aç
ão

: Y
1O

T
A

3N
JM

W



Governo do Estado da Bahia
Secretaria de Justiça, Direitos Humanos e Desenvolvimento Social – SJDHDS

Conselho Estadual dos Direitos da Criança e do Adolescente – CECA
Ata Plenária 250ª

semanas  de  novembro.   Trazer  ações  da  SUPRAD para  o  Plano  Decenal   e  levar
também do nosso plano. O Secretario se colocou à disposição para entrar em contato
com as Secretarias. Solicitando uma maior  participação no Plano. Conselheiro Antonio
Marcos-  Parabenizou  as  Conselheiras  Regina,  Iara,  Lara  por  esse  momento  na
Secretaria .  LEI  DO CEA E DECRETO DO FUNDO: Aprovado  Reunião  do GT
Dia  19/11 às  10horas – Coordenadores das Câmaras e Mesa Diretora.  COMISSÃO
DE MONITORAMENTO DE PROJETOS DO CECA: Conselheira Iara informou
que  a  Comissão  deve  recompor  seus  membros,  pois  houve  afastamentos  de  alguns
conselheiros:  Vera  Carneiro  e  Joseane  Cruz.  Além  disso,  cobrou  da  Comissão  de
Monitoramento a devolutiva do processo da  Ciranda das Mulheres que está preso no
CECA e não pode ser feito encerramento, pois a PGE solicitou o pronunciamento do
CECA.Aprovado os novos nomes: Irlene Cravalho SERIN e Tiago Muniiz Associação
Santa Luzia. Apresentação do Plano Estadual de Política  sobre Drogas  - SUPRAD /
SJDHDS, a Secretária Executiva Maria Delian expos sobre os Eixos 01 e 04  . Eixo 1-
Participação  no  PPA  –  Programa   Corra  para  o  Abraço  de  criança  e  adolescente,
parceria  com o CECA. Eixo 4 – cria e amplia espaços – Projeto de prevenção em uso
de drogas em periferia  com perfil de população de  CAD único. SUPRAD não tem
recurso para esses programas. Busca Encontrar alternativas financeiras. Na busca de
possibilidade de implementar projetos não apenas em Salvador. Conselheiro Antonio
Marcos- Agradeceu a participação da Delian. Maria Delian- Agradeceu a oportunidade
e expressou o compromisso de caminhar juntos,  e pediu oportunidade para  apresentar
o Plano Estadual , Em outra oportunidade e questionou   onde o CECA pode participar
como  parceiro.RETORNO  REUNIÃO   PRESENCIAL   E  VOLTA  AO
TRABALHO DA EQUIPE DO CECA. CONSELHEIRA Edileide- Lembrou  que o
retorno  presencial   será  em  fevereiro/22  dependendo  de  como  estará  a  pandemia.
Conselheiro Antonio Marcos – Na plenária de dezembro fará uma avaliação do ponto de
vista da pandemia. Secretária Executiva Elena-  Esclareceu que a equipe do CECA para
retorno precisa de segurança e equipamento. Conselheira Sônia/SESAB Reforçou sobre
a necessidade de medidas de segurança , e as condições devida. Conselheira Edileide-
lembrou  que foi pensado na primeira reunião não ser no CECA. Conselheiro Antonio
Marcos enfatizou que para o retorno da equipe técnica para o CECA, haja uma conversa
com  a DG, como aprovado anteriormente. Conselheiro Tiago defendeu  que  a volta   as
atividades com obrigação se existe  o equipamento disponíveis, garantir para a equipe .
Caso  contrario continue em casa. Conselheira. Conselheiro Edmundo entende que o
CECA é um órgão publico, tem de ter equipamento,  que tem de estar funcionando, com
cuidado  e  equipamentos  das  formas  e  condições  que  funcione.  Não  deve  ser  o
comportamento desse governo. Conselheira Ildeni ponderou sobre a fragilidade dessa
política. O Estado precisa adequar o espaço e equipamento. Importante que seja  em
qualquer lugar ,  mas que o estado garanta isso. Conselheira Iara esclareceu que não
existe  dúvida   sobre   a  obrigação  do   estado.  O  CECA  vai  ter  espaço  e  com os
equipamentos . Não posso garantir  que  agora seja  o retorno para a sede do CECA , e
sim na SJDHDS. Maria Lourdes – CECA tem sede própria doada, para atender seus
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municípios, e o governo  dizer que não tem condições, e que não pode voltar para lá. O
que vai ser feito com aquela sede? Lutar para que seja ampliada a sede, por que não
organizar  a  sede?A  emenda  parlamentar  não  deu  certo,  Celeste-  Antonio  Marcos-
Proposta tirar uma comissão para visita a sede com secretaria fazer um relatório, para
analisar  as  condições  de  retorno   e  também  Iniciar  um  dialogo  com a  SJDHDS.
Edmundo-  A fala de Iara deu um caminho, foi a primeira vez disse isso , com clareza e
agradeceu a Iara sobre a fala. “ Nós não estamos desistimos da sede”. Maria Cecilia-
Sentiu contemplada  com fala a fala de Antonio Marcos, tenho pressa de retornar a um
ambiente seguro. Secretária Elena registrou que já retornou ao trabalho presencial com
algumas reuniões.  Segundo informação de Simone da DG  irá transferir  a equipe para
o CECA,  e em 2022 vai pensar em reforma da sede. A equipe do CECA - Rozilda,
Rouse e Elena  irão juntas fazer a visita técnica.  Marcar a reunião com a DG , solicitar
o  retorno  o  mais  rápido  para  a  sede.  Encaminhamento:  Criar  uma  comissão  de
Conselheiro de Salvador   in  loco fazer  uma avaliação – Edmundo,   Sônia,  Thiago,
Elena,  Rousy,  Rozilda  .  Conselheira  Sônia  –  Sugeriu   que  tivesse  um  técnico  da
manutenção para  fazer analise da estrutural. Antonio Marcos- Propôs que seja Enviada
para Mesa Diretora. No mínimo de 15 dias. Nada mais havendo a constar, eu Maria
Elena Pereira Silva, Secretária, lavrei a presente ata, que será por mim assinada e por
quem de direito. Salvador, 05 dias do mês de novembro de dois mil e vinte e um.
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